

# L'office de tourisme décroche un nouveau label pour l'accueil Vélo

L'Office de Tourisme de Berck-sur-Mer vient d'être labellisé « Accueil Vélo » !

C'est une bonne nouvelle pour les amateurs de vélo et de nature. Cette distinction valorise l'engagement de l'office et de la ville en faveur d'un tourisme durable et d'une mobilité douce, avec des services spécialement pensés pour les cyclistes :

- un espace d'accueil dédié
- une pompe à vélo, un kit de réparation et des prises pour VAE
- des infos sur les itinéraires cyclables locaux
- un accès direct à l'EuroVéloroute, la célèbre véloroute de la Côte d'Opale

Berck-sur-Mer confirme que c'est une destination plus que jamais 100 % plein air !



Benoît Bourbier, le président de l'OT, peut fièrement arborer le nouveau label décroché par l'office qui fait la part belle aux pratiquants de la bicyclette